

Schwetzingener Jugendliche lernten das Rappen

(red). Im Rahmen des städtischen Ferienprogramms 2016 fand im Jugendzentrum GO IN und im Jugendbüro Schwetzingen ein dreitägiger Musik- und Medienworkshop mit den „Rapagogen“ und Medienprofis von *Who. am. I. statt*.

Die Herausforderung für die 18 teilnehmenden Jugendlichen zwischen 12 und 19 Jahren und das Team von *Who.am.I.* um Tobias Schirnek, Dario Allegra und Enrico Markx war groß. In nur 3 Tagen sollte ein eigener Song entstehen, der viel individuellen Freiraum ließ, seine

eigene Message ausdrucksstark rüberzubringen. Herausgekommen ist ein eigener Beat, ein eigener Text und jede Menge gute Laune und Spaß. Diejenigen, die eher auf Technik und Medien standen, durften gemeinsam mit dem Filmspezialisten Enrico Markx hinter der Kamera glänzen, und das Projekt als Film dokumentieren. Die Gruppe wuchs erstaunlich schnell zusammen und außerdem stellten sie sich als unwahrscheinlich kreativ heraus. Das Endergebnis kann sich sehen lassen.

Ein toller Song ist entstanden, der neben dem Video

zum Projekt demnächst zu finden ist unter: www.jugendbuero-schwetzingen.de, auf www.youtube.de unter Jugendbüro Schwetzingen und unter www.goin-schwetzingen.de

zum Projekt demnächst zu finden ist unter: www.jugendbuero-schwetzingen.de, auf www.youtube.de unter Jugendbüro Schwetzingen und unter www.goin-schwetzingen.de



Johanna und Mel mit Tobias beim Texten



Die jungen Hip-Hop-Künstler beim Gruppenfoto auf der Rampe